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7. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 27.01.2022 
 
Frage Nr.:  506 
============= 
 
Herr Stadtv. Schwander - CDU - 
 
Multifunktionsarena 
 
Zuletzt gab es Presseberichte über unterschiedliche Ansichten der 
Regierungskoalition zum Bau einer Multifunktionsarena in Frankfurt. 
Der Koalitionsvertrag enthält hierzu auch klare Äußerungen. Da 
Frankfurt, die Sportvereine, aber auch der Kulturbetrieb eine solche 
Multifunktionsarena benötigen, ist dieses Thema und damit der Zwist 
in der Koalition von öffentlichem Interesse. 
 
Ich frage den Magistrat: 
 
Was plant der Magistrat, damit noch in dieser Wahlperiode der Bau 
einer Multifunktionsarena angestoßen werden kann? 
  
  
 
Antwort: 
 

Der Magistrat ist in intensivem Austausch mit den an einer 

solchen Halle interessierten Vereinen und Projektentwicklern. 

Der Magistrat strebt an, in dieser Wahlperiode aufgrund einer 

eingehenden Alternativenabwägung eine Standortentscheidung 

  



vorbereiten und hierfür die planungsrechtlichen 

Voraussetzungen schaffen. 

 

 

(Josef) 


